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Tagesordnungspunkt: W-AK Wahl Antragskommission

Liebe Delegierte,

hiermit bewerbe ich mich für die Antragskommission.

Ich bin nicht bei den Grünen, weil wir eine Partei ohne Fehler
sind oder hier alles Friede, Freude, Eierkuchen ist. Ich bin hier,
weil hier, anders als bei anderen Parteien, die Musik von den
Mitgliedern gemacht wird.

Ich finde es toll, Teil einer Gruppe sein zu dürfen, die sich für die
Zukunft dieses Landes engagiert. Ich finde hier Menschen, die ich
als Vorbild ansehe. Menschen, die ihren Lohn darin sehen, dass
wir als Gesellschaft in der Sache vorankommen. Eins dieser
Vorbilder ist Philip. Der ist mein Schatzmeister beim
Kreisverband Schwerin. Er arbeitet tagsüber als Energieberater,
betreut gleichzeitig sein Baby und powert abends noch für die
Grünen. Er schlägt sich dann mit Zahlen rum, organisiert
Mitgliederversammlungen und betreut unsere Neumitglieder – alles ehrenamtlich. Auch wenn es düster
aussieht, blickt Philip positiv auf einen Weg aus dem Sturm. Dass es so fleißige Menschen gibt, die sich
mit Begeisterung für die Gesellschaft aufopfern, weil sie erkannt haben, dass es in der Politik sonst
niemand macht, macht mir Hoffnung. Dieser Fleiß steckt mich an. Das gibt mir Power.

Wir sind eine junge Partei. Ich glaube, daher ist bei uns kein Platz für Klüngelei wie in anderen Parteien.
Ich will, dass das so bleibt. Wir müssen unsere demokratischen Verfahren ständig verbessern.

Die Antragskommission ist das Nadelöhr, durch das alle Eure Anträge laufen. Die Aufgabe der
Antragskommission ist es, die auf dem Parteitag gestellten Anträge inhaltlich zuzuordnen (§ 14 Abs. 9
Satzung Bundesverband). Für mich bedeutet dies, dass die Antragskommission im Geflecht
Antragssteller-Antragskommission-Bundesvorstand die neutrale Rolle eines Mediators einnehmen
muss. Ihr, die Mitglieder, seid der Motor unseres Programms. Deshalb sind Mitglieder bei uns mit starken
Rechten ausgestattet. Dass Eure Rechte (!) bereits im Antragsverfahren ernst genommen werden und
Grundlage jeder Verhandlung sind, verstehe ich als meine zukünftige Pflicht.

Ich bin 26 Jahre alt, Vorsitzender des KV Schwerin (LV Mecklenburg-Vorpommern) und arbeite als Jurist
in der Landtagsverwaltung. Durch meine Arbeit bin ich geübt in der Bewältigung großer Aktenmengen.
Ich arbeite ruhig, schnell und konstruktiv.

Ich bitte um Eure Stimme.

Emanuel Stuve

instagram: ema_stuv
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